

SOCIEDAD | ELECCIONES EN LOS COLEGIOS PROFESIONALES

González Recio finaliza su etapa como decano de los abogados

En 2013 sustituyó en el cargo a Daniel Ibáñez Espeso, que se se había mantenido en el puesto durante 25 años · Unos 400 letrados entre ejercientes y no ejercientes están llamados a las urnas

ALBERTO ABASCAL / PALENCIA

Santiago González Recio termina su ciclo como decano de los abogados palentinos. El próximo lunes se abre el período electoral en la sede colegial y González Recio, en declaraciones a *Diario Palentino*, anuncia que no se presentará a la reelección para un tercer mandato.

«Quiero ser consecuente con mis convicciones y aunque la reforma de los estatutos del Colegio me posibilitan presentarme a un tercer mandato, dije en mi última toma de posesión que solo estaría en el cargo durante dos mandatos», apunta.

Santiago González Recio cumplirá en enero de 2023 diez años como decano de los abogados palentinos. En 2013 sustituyó en el cargo a Daniel Ibáñez Espeso, que se había mantenido en el puesto durante 25 años. Gonzá-

lez Recio ganó las elecciones del Colegio de Abogados de Palencia en enero de 2013 tras obtener 274 votos frente a los 139 de su oponente al cargo, el letrado Trinidad Infante Barrera.

En diciembre de 2017 revalidó su cargo por otros cinco años después de obtener en los comicios electorales el apoyo de 121 abogados ejercientes y de 18 ya retirados, lo que hizo un cómputo total promediado de 260 sufragios. En esta ocasión, el aspirante era Gabriel Ruiz, cuya candidatura recibió los votos de 16 defensores ejercientes y de dos no ejercientes, con una suma total de 34 sufragios, según se dio a conocer tras el recuento.

PROCESO. González Recio, que es consejero y presidente de la Comisión de Relaciones con la Administración de Justicia del Consejo General de la Abogacía, se im-



Imagen de archivo del decano de los Abogados, Santiago González Recio. / EVA GARRIDO

puso a Gabriel Ruiz, en un proceso en el que participaron el 65,33 por ciento de los abogados palentinos. Este último proceso electoral sir-

vió además para renovar otros cargos de la Junta de Gobierno, además del Decanato, que quedó formado por Sandra Vélez, Francisco

Pérez, Miguel Polvorosa y Arancha Pérez, que pertenecían a la candidatura presentada por González Recio. Para esta nueva convocatoria electoral que se abre el próximo lunes para la presentación de candidaturas están llamados a votar unos 250 abogados ejercientes y poco más de un centenar de no ejercientes.

ACTO DE HOMENAJE. Por lo demás, el jueves tendrá lugar la celebración del tradicional acto de homenaje, convocado por el Colegio de Abogados de Palencia, de los letrados palentinos que llevan 40 y 25 años, respectivamente, ejerciendo su profesión. Según los datos aportados, serán cerca de medio centenar de letrados los que serán reconocidos. Julio Villarrubia será en encargado de dar la voz a todos los galardonados en esta ocasión.

Asimismo, en el mismo encuentro tendrá lugar el juramento de los nuevos letrados colegiados, que estarán acompañados por sus respectivos padrinos.

Fuentes del Colegio indicaron a este periódico que el acto, que se celebrará a partir de las 19,30 horas en el salón de actos de Fundos, con entrada por la calle Nicolás Castellanos. Está confirmada la presencia de la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, la palentina **Victoria Ortega Benito**.